

一表紙の写真について

表紙は、7月7日と8日に開催された倶知安高校の学校祭から。7日には、総合体育館でクラスごとに練習したダンスパフォーマンスの発表などが行われ、生徒たちは息の合ったダンスを披露するなどして盛り上がりました。



銀輪駆ける ニセコクラシック開催

6月17日と18日、町内でニセコクラシック2023が開催。18日に行われた150kmのロードレースでは、参加者が町内を勢いよく駆け抜けました。



「変わらず倶知安が好き」で深まる交流

7月1日、倶知安にゆかりのある札幌近郊の在住者12名と文字町長など倶知安から参加した18名が、「さっぽろ倶知安会」の交流会に参加し、大好きな倶知安の話で交流を深めました。



まちで暮らす子どもたちのために

7月12日、倶知安ロータリークラブから町へ、同クラブの主催により5月14日に実施したチャリティーバーベキューの売上金の一部が寄付されました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



倶知安の自然の魅力学ぶ

6月30日、倶知安風土館の小田桐学芸員が倶知安高校で、羊蹄山やニセコ連峰などの自然環境について出前授業を実施。同校の生徒たちは倶知安の動植物の魅力学びました。



陶芸体験でそれぞれの一作を制作

7月4日と7日、倶知安中学校1年生が美術の授業で陶芸を体験。生徒たちは、倶知安陶芸愛好会の会員に教わりながら、コップやお皿など、自分なりの作品を一生懸命制作しました。



9月3日まで運行 大自然を楽しんで

7月15日、倶知安観光協会などが運行するオープントップバス「スカイバスニセコ」の運行が開始。多くの関係者が見守る中、町民や観光客を乗せた第一便のバスが出発しました。